

Naturkindergarten Greifenhain geht mit Dankbarkeit für die große Unterstützung an den Start

## Hundert helfende Hände

Kurz vor seiner Eröffnung Anfang Mai erhält der Naturkindergarten Greifenhain eine große Starthilfe. Einwohner, Vereine, Kommunalpolitiker, Unternehmer und viele andere Menschen aus Nah und Fern spenden und arbeiten für die neue Einrichtung. Nachdem Maler und andere Handwerker das Haus auf Vordermann gebracht haben, arbeiteten am 24. März und am 7. April an die 50 Unterstützer aus Greifenhain und Umgebung in den Außenanlagen und bei der Reinigung der Gebäude und Spielgeräte. Möbel und Kücheneinrichtungen wurden montiert, selbst Gestelle für Hochbeete und Pfähle für ein Sonnensegel sind gesetzt. Wer sich für den Naturkindergarten interessiert, kann uns gerne besuchen kommen.

Wir Mitarbeiterinnen der neuen Einrichtung sind überwältigt von der Aktivität. Wir spüren, wie verbunden der Ort Greifenhain durch seine 80jährige Tradition mit der Kindereinrichtung ist, und wir sind dankbar dafür. Bei solch gelungenem Anfang freuen wir uns, die Natur rund um Greifenhain und seinen Park kennenzulernen, auch die Menschen hier mit ihren Erfahrungen und Fertigkeiten.

Antonia Martin und Birgit Weber, Pädagoginnen, Naturkindergarten Greifenhain  
Beate Paulisch, Geschäftsführerin der gemeinnützigen Kindergärtnerei

